



Perlen für Klosterarbeiten waren zu verschenken

Beitrag

Eine Prienerin hat in ihrem Fundus uralte Perlen für Klosterarbeiten/Perlstickerei von ihrer Urgrossmutter entdeckt.

Aufgrund der Veröffentlichung auf den Samerberger Nachrichten hat sich bereits eine Übergabe ergeben!

Dazu schreibt sie: "Hat dafür Jemand noch Verwendung? Ich würde das gerne abgeben, denn wir verwenden es sicher nicht mehr". Interessierte können sich bei den Samerberger Nachrichten, anton-hoetzelsperger@t-online.de oder Tel. 08051-3604 melden.

Foto: Irmi Ritzinger



Kategorie



1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Klosterarbeiten
3. München-Oberbayern
4. Perlen
5. Prien am Chiemsee